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 Sessão Ordinária 

Realizada em 8-8-2023 

Presidência do Vereador Luiz Carlos Alves Dias 

Secretaria do Vereador Osvaldo Pimenta de Almeida Júnior 

 

 

 

Aos oito dias do mês de agosto do ano de dois mil e vinte e 

três, às dezoito horas e cinquenta e sete minutos, na Sala Vereador João Pio Ferraz, 

reuniram-se, sob a presidência do primeiro e secretaria do segundo, os Vereadores 

Luiz Carlos Alves Dias, Osvaldo Pimenta de Almeida Júnior, Anderson Chagas 

Rebelo, Antonio Marcus da Silva, Bruna Rafaela Mendes Talácio, Edson Roberto 

Almeida Fontes, Francisco Pereira de Melo, Jairo Furini Neto, Jorge Antonio da Silva, 

José Eloi Barbosa, José Martins de Oliveira Alves, Josias Barreto Mendes, Marcos 

Felipe de Oliveira Barbosa, Neurisvan Lúcio de Azevedo e Regiane de Castro, para a 

realização da décima sétima sessão ordinária da presente sessão legislativa. Havendo 

número legal, deu-se por aberta a sessão, passando-se à leitura de um trecho da Bíblia: 

Salmo 50. Ato contínuo, passou-se ao E X P E D I E N T E , que constou da seguinte 

matéria: Apreciação da ata da sessão ordinária do dia 1
o
-8-2023, que foi aprovada 

por unanimidade, sem discussão. EXECUTIVO: Leitura do Projeto de Lei n
o
 21, de 

23-6-2023, dispondo sobre o procedimento para instalação de infraestrutura de suporte 

para Estação Transmissora de Radiocomunicação - ETR - autorizada pela Agência 

Nacional de Telecomunicações - ANATEL -, nos termos da legislação federal vigente, 

que foi enviado “Às Comissões de Justiça e Redação, de Finanças e Orçamentos, e 

de Obras, Serviços Públicos e Meio Ambiente; e, Projeto de Lei n
o
 25, de 28-7-

2023, dispondo sobre abertura de crédito adicional suplementar no orçamento vigente 

e dando outras providências (no valor de R$ 27.744,95), que foram enviados “Às 

Comissões de Justiça e Redação, de Finanças e Orçamentos, e de Saúde, 

Assistência Social e Atividade Privada”. Leitura da Relação dos Servidores Públicos 

Municipais, referente ao 2
o
 Trimestre de 2023, que recebeu o despacho “Ciente”. 

DIVERSOS: Leitura do Ofício CG.C. DER n
o
 777/2023, de 17-7-2023, do Tribunal 

de Contas do Estado de São Paulo, referentes ao processo TC - 002630/026/12 - 

Revisão de Julgado, encaminhado cópia de peças dos autos em epígrafe que tratam das 

Contas Anuais da Câmara Municipal de Santa Isabel, do exercício de 2012, para 

leitura em Plenário, que recebeu o despacho “Ciente”. LEGISLATIVO: Apreciação 

das seguintes proposições: Requerimento n
o
 162/2023, de 2-8-2023, do Ver. Marcos 

Cannor, requerendo ao Sr. Prefeito Municipal local enviar a esta Casa informação 

sobre o valor estimado para o serviço de asfaltamento do trecho que liga a Estrada do 

Santíssimo até a chegada do Loteamento Jardim Novo Éden. Em discussão citado 

requerimento, fizeram uso da palavra os Vereadores Marcos Cannor (José Martins) 

e Francisco. Em votação citado requerimento, foi ele aprovado por unanimidade. 

Requerimento n
o
 163/2023, de 2-8-2023, da Verª. Regiane, requerendo ao Sr. Prefeito 

Municipal local prestar a esta Casa informações sobre quantidade de motoristas 

lotados no Setor de Zoonose, a função específica por eles exercida, bem como a 
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previsão de novas contratações, para a devida assinatura. Em discussão citado 

requerimento, fez uso da palavra, a Ver
a
 Regiane. Em votação citado requerimento, 

foi ele aprovado por unanimidade. Requerimento n
o
 164/2023, de 2-8-2023, do Ver. 

José Martins, requerendo ao Sr. Prefeito Municipal local informar a esta Casa de quem 

é a competência da administração da Rodovia Prefeito Joaquim Simão, altura do km 

65,4, visto que parte da referida rodovia é pertencente ao nosso Município. Em 

discussão citado requerimento, fez uso da palavra o Ver. José Martins (Francisco, 

Luiz Carlos e Anderson). Em seguida, passou-se à leitura das indicações abaixo, que 

receberam o despacho “Envie-se ao Poder Executivo”: n
o
 373/2023, de 1

o
-8-2023, 

do Ver. Marcos Cannor, indicando a manutenção em toda extensão da Rua Domingos 

Antônio Pinheiro (em frente à pracinha do Recanto Alpina, ao lado da casa de ração); 

n
o
 374/2023, de 2-8-2023, do Ver. Josias, indicando a colocação de dois braços de luz 

com luminária no poste de número 4232 localizado na Rua São Domingos; e, n
o
 

375/2023, de 2-8-2023, do Ver. Osvaldo, indicando a destinação de fresa asfáltica, 

resultante do processo de recapeamento das ruas anunciadas pela Prefeitura, para os 

bairros Jardim Portugal: Estrada do Varadouro; Aralú: Ruas Big kid e Dark Kid; e 

Bairro Cachoeira: estrada da Montarte, sentido Rio de Janeiro. A seguir, fizeram uso 

da palavra, os Vereadores Jorge, Francisco e Edson. Ato contínuo, passou-se à 

O R D E M  D O  D I A , que constou da seguinte matéria, em votação única: 

Projeto de Lei n
o
 11, de 15-5-2023, dispondo sobre a Política Municipal dos Direitos 

da Criança e do Adolescente de Santa Isabel e dando outras providências, com as 

Emendas Modificativa n
o
 10/2023, da Comissão de Justiça e Redação, Aditiva n

o
 

6/2023, da Comissão de Justiça e Redação, e, Supressiva n
o
 3/2023, da Comissão de 

Justiça e Redação, que foram aprovados por unanimidade, sem discussão. Projeto de 

Decreto Legislativo n
o
 3, de 18-5-2023, da Comissão de Finanças e Orçamentos, 

reprovando as contas da Ex-Prefeita Municipal, correspondentes ao exercício de 2020, 

que foi aprovado, com os votos contrários dos Vereadores Edson, Francisco e 

Neurisvan. Projeto de Decreto Legislativo n
o
 2, de 18-5-2023, da Comissão de 

Finanças e Orçamentos, aprovando as contas da Ex-Prefeita Municipal, 

correspondentes ao exercício de 2020, que ficou prejudicado em virtude da aprovação 

do Projeto de Decreto Legislativo n
o
 3. Nada mais havendo a tratar e não havendo 

Vereador inscrito para falar em Explicação Pessoal, o Sr. Presidente agradeceu a 

presença de todos e deu por encerrada a sessão, do que, para constar, mandei lavrar a 

presente ata, que vai assinada por mim, Osvaldo Pimenta de Almeida Júnior              , 

1
o
 Secretário. 
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